

Date	Lieu	Heure	
Sam 27	St-Marc	18h00	Messe
Dim 28 26 ^{ème} dim. T.O.	St-Martin	09h30	Messe
	Christ-Roi	11h00	Messe
Lun 29	St-Luc	19h00	Partage œcuménique de la Parole
Mar 30 St Jérôme	St-Martin	08h30	Messe <i>pour les prêtres en difficulté</i>
	Christ-Roi	14h00	Préparation Temps fort 2 Eveil à la Foi
	Christ-Roi	18h30	Conseil de gestion
	St-Martin	19h30	Préparation Temps fort 2 CVE 1
Mer 01 Ste Thérèse de l'Enfant- Jésus	St-Marc	08h30	Messe
	St-Martin	17h00	Rencontre 1 pré-ados
	St-Martin	19h30	Chapelet et prière du renouveau
	St-Martin	19h30	Préparation Temps fort 1 CVE 2
Jeu 02 Sts anges gardiens	St-Martin	08h30	Messe , suivie de l'adoration et des confessions
	St-Martin	14h00	Rencontre des visiteurs/visiteuses
	St-Martin	18h30	Rencontre des confirmands 2026
Ven 03	Christ-Roi	08h30	Equipe pastorale
	St-Martin	17h00	La Bible pour les nuls (ados)
	Christ-Roi	18h30	Messe , suivie des confessions
Sam 04 St François d'Assise	St-Marc	17h15	Chapelet
	St-Marc	18h00	Messe
Dim 05 27 ^{ème} dim. T.O.	St-Martin	09h30	Messe
	Christ-Roi	11h00	Messe <i>Giovanni Baldin, Cécile Yvonne Patek, Maria et Angelo Simeoni, Tarcisio Sabbadin</i>
	St-Martin	17h00	1 ^{ère} étape enfants / jeunes catéchumènes

Le sourire de Zora

C'était le matin, elle était assise devant la Migros. J'étais en train de penser à la liste de mes courses et suis passée devant elle sans m'arrêter, pressée. Il m'a semblé sentir son regard me suivre et je me suis dit que je lui donnerais quelque chose en sortant. Je ne suis pas à l'aise avec les mendiants : d'un côté je culpabilise si je ne donne rien et de l'autre, je me dis qu'il y en a qui abusent. En sortant du magasin, je m'arrête devant cette femme et la regarde, elle me fait un sourire magnifique ! Je la salue en français et lui rends son sourire, ses yeux brillent, elle rayonne, je suis touchée.

Je la revois quelques jours plus tard, assise au même endroit, digne, elle m'a déjà aperçue et je reçois son sourire. Je découvre qu'elle parle allemand et nos échanges ont commencé dès ce jour, elle s'appelle Zora.

Ce qui au départ pouvait être perçu comme un acte banal est devenu une relation chaleureuse, emprunte de respect mutuel, de confidences et de confiance. Dix ans ont passé, Zora ne se tient plus devant la Migros, elle vit comme elle peut dans son pays. Nous nous écrivons régulièrement parlant de nos familles, des soucis et des difficultés qui parsèment sa vie, de sa joie d'être devenue grand-maman. Nous nous sommes revues cet été, elle amenait des cadeaux pour mes quatre petits-enfants... Merci Zora, quelle joie de te connaître !

Je suis sûre que vous avez chacun-e un vécu, un témoignage qui vous habite et qui rejoint l'évangile de ce dimanche. Car à quoi sommes-nous appelés dans la parabole racontée par Jésus qui relate l'attitude du riche par rapport à la misère de Lazare lépreux ? Le nanti n'a pas été méchant, mais indifférent. Il n'a pas vu l'homme en détresse. C'est l'aveuglement que reproche Jésus. Nous le savons, ce qui fait le plus mal, aussi pour nous-même, c'est d'être ignorés. Conscients de ceci, nos cœurs savent bien reconnaître les Lazare d'aujourd'hui.

Liliane Hirt

Quêtes

27 – 28 sept. : Quête pour la sauvegarde de la Maison commune

04 – 05 oct. : Quête pour la journée des Migrants

Bye Genève

C'est avec les propres mots de l'abbé Michel Demierre que nous vous annonçons son départ de notre Unité Pastorale du Plateau. Départ qui nous a surpris et pris de court... Mais réjouissons-nous des conditions idéales qui vont lui permettre de s'installer dans son canton de Fribourg pour y vivre une retraite bien méritée !

Michel a été très présent sur notre UP et nous a rendus de nombreux services, notamment en étant responsable spirituel à l'EMS de la Vendée et au MCR. Il a aussi célébré des messes à de nombreuses occasions, sans oublier la série de films qu'il a réalisée lors de la pandémie. Il a été le prêtre animateur des Préparations au Mariage (CPM) de 2017 à 2024 avec joie. Michel faisait aussi partie des éditorialistes et a participé au groupe liturgique de l'UP.

Pour lui dire au revoir et le remercier, vous êtes toutes et tous invités à la **messe de 11 heures au Christ-Roi le dimanche 12 octobre 2025**. La messe sera suivie d'un apéritif.

Michel célébrera également la messe de 9h30 à Saint-Martin le 12 octobre. Il aura l'occasion de dire au revoir à Saint-Marc le 18 octobre lors de la messe de 18h.

Forum sur la place de l'église dans la vie sociale

Le CIC (Centre intercantonal d'information sur les Croyances) organise un forum sur la place des communautés religieuses dans la vie sociale des quartiers.

Lors de cette séance, qui se tiendra le mercredi 8 octobre à 18h30 à l'espace Palettes au Grand-Lancy, il y aura une brève présentation des différentes activités par lesquelles notre UP du Plateau contribue à la création de liens sociaux.

Secrétariat : ch. de l'Épargne 6, 1213 Petit-Lancy
022 792 17 45 – up.plateau@bluewin.ch
www.paroissescatholiquesonexpetitlancy.ch

Horaires du secrétariat : Lun – Ven : 9h à 12h – Lun après-midi : 13h30 à 17h30

Les confirmands en retraite

Ce week-end du 27 et 28 septembre, les quelques 40 jeunes des deux UP sont en retraite au Grand Saint-Bernard avec le père Thadeus, Rodrigo, Isabelle et Vincent leur catéchiste.

Portons-les dans nos prières. Vous êtes toutes et tous invités à la célébration de la Confirmation le samedi 15 novembre à 15h30 à Saint-Martin qui sera présidée par Mgr Charles Morerod.

60^{ème} Kermesse St-Martin

Quelle belle ambiance, de beaux moments de partage !

Merci à vous toutes et tous, bénévoles actifs, visiteuses et visiteurs de la paroisse, de l'UP et d'ailleurs.

La fête fut belle à la couleur du temps.

L'ambiance latino nous a permis de vivre un beau moment en Eglise.

B R A V O

Lucienne

Lectorat de Rodrigo

Dimanche, lors de la messe de reprise, certaines personnes ont pu être surprises lorsque le père Thadeus a donné la tâche officielle du Lectorat à Rodrigo. En effet, dans notre canton, les laïcs ont l'habitude de rendre service en lisant la Parole de Dieu lors de la messe (et Dieu sait si nous avons besoin de lecteurs), mais cette fonction est la première étape dans le chemin qui conduira Rodrigo à son ordination diaconale. Le deuxième, sera l'acolytat (servant de messe). Si ces étapes ont peu de sens chez nous, de par le fait que la pratique s'est étendue aux laïques, elle entre tout de même dans une démarche de service que tout chrétien est appelé à rendre.

Rodrigo sera ordonné diacre probablement à l'automne 2026.

Bienvenue à l'Abbé Pierre Jaquet

A partir du mois d'octobre, l'abbé Pierre Jaquet viendra célébrer des messes sur notre UP une fois par mois. Ancien curé de Saint-Marc et de Notre Dame (entre autres) maintenant à la retraite, il a proposé ses services. Vous aurez l'occasion de faire connaissance avec lui le samedi 4 octobre à la messe de 18h à Saint-Marc et prochainement dans les autres paroisses et nous nous réjouissons de sa présence parmi nous.